



Köln-Ehrenfeld, am Montag, den 17. Oktober 2022

Liebe Eltern und Sorgeberechtigte, sehr geehrte Damen und Herren,

nach 2 Wochen Herbstferien geht nun wieder die Schule los.

Wir hoffen, dass ihr / Sie eine gute Zeit hatten / hattet.

Wir wünschen uns allen einen guten Start in die nächsten Wochen. Das gilt natürlich vor allem für unsere Kinder und Jugendlichen.

Was gibt es Neues an der Heliosschule?

Neu auf unserer **Webseite**:

- Viele Eltern haben sich eine **Übersicht über die Stammgruppen und Lernlandschaften** gewünscht. Vor allem mit Informationen zu den Ansprechpartner*innen. So eine Übersicht gibt es jetzt auf unserer Webseite unter diesem **Link** ("Die Lernlandschaften im Schuljahr 22_23).
- Unter diesem **Link** gibt einen Bericht mit Fotos vorder **Klimademo** am Freitag, den 23. September.



Standort Wassermann:

- **Positive Nachrichten**
 - In den Ferien gab es noch einmal eine Messung der **Raumluft** in der Zwitschermaschine. Das Ergebnis: Es gibt keine schlechten Werte mehr.
 - Der **Schulhof** zwischen der Zwitschermaschine und den Containern ist jetzt befestigt. Wahrscheinlich ab Mittwoch können wir ihn benutzen.
 - Bis Ende des Monats wird das W-LAN in der Zwitschermaschine installiert. Wir hoffen, dass die Jugendlichen ab November ihre iPads dann ohne Probleme nutzen können.
- Zum Thema **Mittagessen**: In den Ferien gab es mehrere Gespräche mit der Stadt zum Thema Mensa und Mittagessen. Bei diesen Gesprächen waren auch Menschen aus der Schulpflegschaft, vom Ganztagesteam, vom Caterer und aus dem Team Schulleitung dabei. Leider gibt es weiterhin noch keinen Raum für die Ausgabe des Mittagessens, und auch keinen Raum, in dem wir essen können. Bis jetzt haben wir noch keine verlässliche Auskunft von der Stadt Köln, wann die Container fertig sein werden.
- **Stundenpläne**: In der nächsten Woche werden wir für die Jahrgänge 7 bis 9 denselben Stundenplan wie vor den Ferien haben. Wir werden einen veränderten Plan erarbeiten, der dann ab dem 24.10. gilt. Dann werden wir an den Nachmittagen auch digitale Angebote machen. Wir bitten um Verständnis dafür, dass wir noch ein paar Tage brauchen, um die Pläne entsprechend zu verändern.
- **Übermittagsgruppe**: Weiterhin bieten wir montags, mittwochs und donnerstags eine Übermittagsbetreuung an. Die Jugendlichen, die schon vor den Ferien teilgenommen haben, müssen nicht noch einmal



angemeldet werden. Neue Anmeldungen bitte an Florian Borchert:
florian.borchert@heliosschule.de.

Zusammen mit der Schulpflegschaft laden wir zu einer **digitalen Schulversammlung** für die Jahrgänge 7 bis 9 ein. Eingeladensind Eltern, Schüler*innen und die Mitarbeitenden. Wir möchten über die aktuelle Situation am Standort Wassermann informieren und miteinander über die verschiedenen Fragen und Probleme sprechen.

Termin: Mittwoch, 19. Oktober, 18:30 bis 20 Uhr.Den Link zur Videokonferenz schicken wir noch rechtzeitig per Mail.

Herzliche Grüße aus dem Team Schulleitung:

Andreas, Florian, Hannes und Hilke